

EL DIA
70 de JUNIO 1973

Cámpora Dispuso el Congelamiento de Precios de Artículos de Amplio Consumo

(UPI y PL)

BUENOS AIRES, 9 de junio.— El nuevo gobierno del presidente Héctor J. Cámpora anunció hoy un congelamiento de precios de todos los artículos de consumo masivo, la implantación de precios máximos de 20 productos alimenticios y el control estatal de los 6 mercados privados de concentración de esta capital.

del día 10/6/73

El control de precios tiende a contener la inflación, que actualmente registra una tasa anual del 76 por ciento. Los anuncios fueron hechos por el subsecretario de Comercio, Miguel Revestido y constituyen la implementación de las medidas anticipadas anoche por Cámpora a todo el país al dar a conocer un plan económico en un **Acta de Compromiso Nacional**, suscrita por el gobierno, la poderosa central sindical Confederación General del Trabajo y la entidad empresaria Confederación General Económica (CGE).

MEDIDAS EXTREMAS

Por su parte, el secretario general de la CGT, José Rucci, antes de viajar a Europa, anticipó la puesta en marcha de una "vigorosa política de precios" y aseguró que el control de los precios "será peor" que durante la primera presidencia de Perón.

Con respecto al aumento salarial otorgado ayer por el gobierno, Rucci dijo no representa una solución total, pero aclaró que debe considerarse que "el gobierno del pueblo heredó un país totalmente quebrado".

APOYO DE LOS COMUNISTAS

Al fijar la posición de los comunistas frente al nuevo gobierno, Rubén Iscaro, miembro del buró político del PC, expresó que "los comunistas serán activos protagonistas del proceso que tiene lugar en el país y señaló también que todos los militantes lucharán codo con codo con los trabajadores, campesinos y estudiantes para hacer efectivas las promesas progresistas del gobierno.

Iscaro habló en un acto público celebrado hoy, y al referirse a la crisis económica del país, afirmó que no podrá solucionarse sin liquidar la dependencia extranjera y el dominio de latifundistas y capitalistas.

DECLARACION AUTENTICA

El contralmirante Francisco Alemán confirmó hoy que su explosiva confesión sobre ciertas acciones del último gobierno militar, conocida a través de una carta manuscrita cuya difundida por el "Ejército Revolucionario del Pueblo" la noche previa a su liberación, fue redactada sin ninguna coacción. En esa carta Alemán reconoció que el régimen militar implantado en junio de 1966, "debe ser calificado como dictadura", así como también algunos casos de torturas a detenidos políticos y gremiales.